

Date. 平成25年6月議会:

「市販薬のネット解禁に関する問題について」

規制緩和と言ふ言葉は良いが、あまり市民の為にならない改革もあるようだ。

気軽に薬が買えると言う利便性向上の反面、薬の乱用につながる恐れがあるが?

市報等を通じて薬に関する正しい知識等の啓発に努めていく。

*市報の中で取り上げて頂いております。薬は必ず使用上の注意をよくお読みになり、専門家の指導の下、正しくご利用になられてください。



薬の利用は適正に。

Date. 平成25年6月議会:

「子どもの貧困対策について」

格差社会が広がる中で、そのしわ寄せが未来のある子ども達に押し寄せてきています。

全国では耳を疑いたくなるような子供を取り巻く惨状があるようですが春日市の状況は?

市内の状況を正しく把握していく様に努める。

学習支援は行わないのか?

重要な問題であるが貧困即ち学力不足ではない、様々な角度からの支援を組み合わせて行っていく。

貧困の連鎖は断ち切らなければなりません。市でもスクールカウンセラーやソーシャルワーカーが連携して現状把握とその対策に取り組んでおられます。まだ、この問題は追いやっています。

Date. 平成25年6月議会:

「市有地の有効活用について」

普段の質問とはちょっと角度を変えて、市の施設利用者の利便性の観点からこんな質問をしております。

市役所の敷地内にコンビニ等の設置が出来ないか?

現在駐車場も不足している状況である。御理解頂きたい。

これについては現実問題難しいようです。市役所ロビーに売店があれば便利なのですか…

Date. 平成26年6月議会:

「図書館の更なる活性化について」

春日市の図書館には、他地域に誇るべき素晴らしい図書館司書の方々がいらっしゃいます。

図書館の有効活用と言う事を考へても、市内で図書館を使った「調べるコンクール」を行ってみてはどうか?

生涯学習にも寄与する貴重な提言があるので検討する。

図書館を市民の自主的な力で育てる「図書館サポーター」をもっと増やしてはどうか?

簡単ではないが、目指していくたい。

*厳しい財政状況の下で、これまで数年間図書館予算は現状維持が続いているが、今後は増額を目指したい旨のご回答も頂いております。皆様も、もっと市民図書館を利用してください。



図書館での読み聞かせ

ここに紹介したのは、私の一般質問のほんの一端です。下調べに現地に赴いたり、他地域の実情を多量の参考文献で調べたりと、入念な下準備のとち、常に執行部と高いレベルで意見交換ができるように心がけております。執行部とのやり取りの中で持ち時間ぎりぎりまで質問をすることが多く若干「早口すぎる」とお叱りの言葉は真摯に受け止めています。この質問の模様は私のホームページにおいて掲載いたしておりますし、また春日市議会ホームページにおいて議事録としてご覧頂くことも可能で、議会の更なる公開化の一環として平成25年6月議会から本議会における一般質問の模様がインターネット上でいつでもご覧頂けるようになりました。

「春日市議会ホームページ 議会中継 <http://www.kasuga-city.stream.jfit.co.jp/>」

パソコンでのみの視聴とはなりますが、議場に足を運べない方やケーブルテレビの御契約が無い方は、是非一度ご覧頂きご感想を頂けますと幸いです。

また、お知らせする内容が溜まりましたらこのような会報誌を発行させて頂きます。

ご一読、ありがとうございました。

Date. 平成25年9月議会:

「自治会活動について」

春日市を支える大きな原動力と言つても決して過言ではない自治会活動について。

問 最近は海外からの中長期滞留者の方も増えているようだ。積極的にそいつた方々の文化や考え方を共有する工夫も必要ではないか。

答 自治会長会に働きかけていく。

数年前から世界各地で起きている事件や、今回我が国が当事者となった件も、その根源は異文化に対する認識不足がある感は否めません。人は「知らないもの」に対して「恐怖」を勝手に覚え、その思いは増殖していきます。お互いが文化や風習を正しく理解して、それを尊重し合う事は絶対に必要です。それが身近に住まわれている方なら尚更ではないでしょうか。今後も積極的に働きかけます。

問 障がいのある方も参加しやすい仕組みは絶対に必要であると思うが。

答 その通りである。防災訓練等様々な呼びかけを行っていく。

自治会活動に限らず日々の生活の理想は、町内全ての人がその存在を知り合って、人々が支え合える街づくりです。本当に日頃からの市民の皆様の自治会活動への熱心な取り組みには頭が下がる思いです。今後私も今以上に取り組んで参ります。



自治会の大手な収入源である資源回収に参加する街の皆様。

Date. 平成25年12月議会:

「緑化行政について」

市庁舎内の樹木等の管理の現状を見て。

問 せっかくの樹木や緑化帯であるのに若干管理体制が疎かになってはいないか。専門家による年間管理を勧めるが?

答 今後は業者とも相談してそのように努める。

是非、そのようにお願いいたします。
樹木も立派なわが市の財産です。



Date. 平成26年6月議会:

「職員の不祥事における監督責任について」

現職の春日市内中学校長が覚せい剤の使用、所持の疑いで逮捕されると言う前代未聞の事件が起き、全國的に報道されることになった。様々な意見が出る中で

問 色々と問い合わせられているが、今回の事件の場合管理監督者として「教育長」の責任はどうお考えか?

答 職務上の事件でもなく、容疑者個人の全くのプライベートでの、社会通念上あつてはならない事件である。監督者の責任はないと考える。

業務上の事件であるならば壳も角、個人が犯した犯罪について組織が全て責任を取るなどと言う事はあり得ません。当然、今後こういった事が二度と起らぬ様に綱紀粛正には厳然と臨むべきですが、教育長の責任など一切ない私とも考えます。ただ、大変多くの方に心配と迷惑感を、公務員がお掛けしたと言うのは厳然たる事実でありますので、この点につきましては充分に反省し、「麻薬撲滅」に向けて市役所一丸となって取り組むべきです。※議会としても「麻薬撲滅」に取り組むべであると考え、私が所属する会派から「薬物乱用防止に関する決議」を提出、採択し、議会としても今後この決意で取り組んで行く事になりました。

2014春日市薬物乱用防止啓発強調年
薬物乱用ダメ。ゼッタイ。
NO DRUG
春日市・春日市教育委員会で取り組んでおります。